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佐賀県国際交流協会
S　P　I　R　A

住所：佐賀市白山2-1-12　佐賀商工ビル１F

電話：0952-25-7921　E-mail：info@spira.or.jp　HP：https：//www.spira.or.jp　　　FB：www.facebook.com/spira.saga/

佐賀県国際交流協会 Saga Prefecture International Relations Association
さ が し しらやま さ がしょうこうびる
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さ が けん こくさいこうりゅうきょうかい

●●●●●●●●●●●●●●自転車のルールを守りましょう
① 2人で乗りません ② 2人で並んで

　　　　　走りません　
③ 傘をさして
　　　　走りません

④ けいたい電話
　（スマホ）を
　  使いません

⑤ イヤホンをして
　 　　　　乗りません

⑥ お酒を飲んで
　 　　　　乗りません

⑦ 夜はライト（電気）を
　 つけます

⑧「止まれ」のマークで、
　 いちどとまります
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お金をはらうか

（20,000円まで）、

ほかの罰をうけます

かね

えん

ばつ

お金をはらうか

（20,000円まで）、

ほかの罰をうけます

かね

かね

かね

まん えん

ねん

お金をはらうか

（100万円まで）、

つかまります（5年まで）

かね

えん

お金をはらいます

（50,000円まで）

つけないと、

お金をはらいます

（50,000円まで）

とまらないと、

お金をはらうか

（50,000円まで）、

つかまります（3ヶ月まで）

かね

えん

お金をはらいます

（50,000円まで）

かね

じ   てん  しゃ じ   てん  しゃ

しゃどう くるま みち みち

とおはし

えん えん

えん

か  げつ
お金をはらいます

（50,000円まで）

自転車にのるときは、

車道（車がはしる道）の

ひだりを走ります。

自転車のための

道があるときは、

そこを通ります。

じ     て ん   し ゃ ま もる ー る

自転車で道をはしるときは・・・
じ  て ん し ゃ み ち
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佐賀県国際交流プラザ　　　連絡・予約：0952-25-7921/info@spira.or.jp
さ が けんこくさいこうりゅうぷ ら ざ れんらく よ   やく

い べ ん と

い べ ん と か れ ん だ ー

にほんご教室（①＝にほんごすいもく、②＝日本語会話教室、③こども＆おとなの日本語教室）
きょうしつ にほんごかいわきょうしつ にほんごきょうしつ

外国人相談会
がいこくじんそうだんかい

にほんご教室

10am～12pm
木曜日・水曜日それぞれに
１年間で500円

①にほんごすいもく

きょうしつ

じかん

ねんかん

もくようび すいようび

えん

6：30pm～8pm

2ヶ月で1,000円
（高校生は500円、中学生以下は無料）

②日本語会話教室
にほんごかいわきょうしつ

かげつ えん

えんこうこうせい ちゅうがくせい
10am～12pm

1回で100円

③こども＆おとなの
　日本語教室

にほんごきょうしつ

かい えんむりょうい　か ★その他のにほんご教室
　www.spira.or.jp/japanese/

ほか きょうしつ

①～③の日にちは
上のカレンダーを見てください。

ひ

うえ か れ ん だ ー み

つうやく よやくひつよう ひと

在留資格や結婚・離婚などのことを相談できます。
ざいりゅうしかく けっこん りこん そうだん外国人無料相談会

がいこくじんむりょうそうだんかい

6月17日／7月15日（毎月第3土曜日） 1：00pm～4:00pm

090-3328-2123（くらしさぽーとさが　松枝さん）　　◆通訳が必要な人は、予約してください。

がつ にち がつ

まつえだ

にち まいつきだい　どようび

時間 場所 問合せ・申込み 電話 メールアドレス FAX お金

イベント等、情報用アイコン

さがけんこくさいこうりゅうぷ ら ざ

日本の就職活動と上級日本語を学びませんか？
「留学生のための就活セミナー」

にほん しゅうしょくかつどう じょうきゅうに  ほん   ご まな

りゅうがくせい しゅうかつせ み な ー

6月３日（土曜日）／6月10日（土曜日）／６月15日（木曜日）
2pm～5pm

佐賀県国際交流プラザ

がつ か がつ かどようび どようび がつ にち もくようび

ばしょじかん でんわ め ー る あ ど れ すといあわ もうしこ かね

だいこう じ

さんか ひと れんらく

じゅうしょ さがしこうのひがし

ZAZEN  日本の文化を体験しませんか？ 坐禅会
に  ほん ぶんか たいけん ざ ぜ ん か い

6月17日（土曜日） 2pm～4pm

大興寺（住所：佐賀市神野東3-10）
info@spira.or.jp 0952-25-7921

がつ か どようび

◆参加したい人は連絡してください。

外国人の皆さん、困っていませんか?  無料で専門家に相談できます。
がい　こく　 じん みな こま む   りょう せん　もん　 か そう　だん

【相 談　料】

【相談日時】

無料　※相談内容の秘密は守ります。

TEL：0952-22-7830／E-mail：info@spira.or.jp（佐賀県国際交流協会）
さがけんこくさいこうりゅうきょうかい

そうだんにち  じ

そう   だん  りょう

つう やく ひつ  よう かた しゅうかんまえ よ　やく

むりょう そうだんないよう ひみつ まも

通訳が必要な方は1週間前までに予約してください。 ひるま

や  かん

きん か か

か

にち げつ
[昼間(9：00～13：00)]　

6/9(金)　6/27(火)　7/11(火)　7/23(日) 8/7(月)

[夜間(18：00～21：00)]  8/29(火)


